

## COMMUNIQUÉ

Laval, le 2017-05-17

**Source : Marie-Eve Landry**  
**Conseillère Communications et vie associative**  
[marie-eve.h.landry@desjardins.com](mailto:marie-eve.h.landry@desjardins.com)

*Un projet qui fait une différence dans le cœur de tous !*



Une activité de fin d'année s'est tenue le 4 mai dernier et a réuni à l'école Victor-Doré de Montréal (école spécialisée pour les enfants handicapés), une quarantaine d'élèves de cette école, ainsi qu'une quarantaine d'élèves de 6<sup>e</sup> année de l'école Charles Perrault de Laval. Regroupés en équipes mixtes, les jeunes se sont amusés et entraidés à relever différents défis sportifs et artistiques.



La journée s'est terminée sur une note musicale, lorsque tous les élèves; sourire aux lèvres ont entamé en chœur, la chanson «*Differentes*» de la chanteuse Marie-Mai. L'entraide était au cœur de cette journée, et la joie sur tous les visages des enfants a fait touché le cœur de même les plus grands qui étaient présents.

*pas pareil, j'y vais !*. Dans le cadre de différentes activités, l'organisme tend à présenter un groupe d'enfants ayant un handicap physique à d'autres enfants du même âge, soit entre 6 et 12 ans, qui eux, ne présentent aucun handicap. Le but de ce projet vise à éliminer les préjugés basés sur la différence.

La Caisse Desjardins des Grands boulevards de Laval est fière de contribuer à ce projet porteur, qui fait une différence pour tous ces enfants.